



Séjour à Rome

publié le 07/02/2019 - mis à jour le 08/02/2019

Troisième jour : de l'Empereur au Duce

Notre journée s'est organisée autour de trois étapes extra-muros :

► Nous avons remonté la via Appia pour visiter les Catacombes : les élèves ont été surpris et intéressés par la visite de ce cimetière hypogée - lieu insolite qui se trouve sous la Basilique San Sebastian.



► La journée s'est poursuivie à Tivoli à la Villa Adriana sous un soleil bienveillant à l'image de ce lieu voulu par Hadrien, un empereur humaniste et pacifiste.



► La journée s'est achevée par la traversée du quartier de l'EUR (Exposition Européenne Romaine) où nous avons découvert une architecture fasciste que le dictateur Benito Mussolini a façonné pour s'inscrire dans la tradition de la Rome Antique.



Demain, nous visiterons la Rome Baroque et reprendrons le bus, le soir, l'âme en peine de

quitter la ville éternelle.